
東北初！LGBTフレンドリー結婚式提案サービス2/14(木)開始

東北の結婚式場×LGBTカップルをマッチング

18年間で3400組のカップルを結婚式場に斡旋！

300組の結婚式プロデュース実績を持つ「アートセレモニー」がプロデュース

株式会社アートセレモニー（宮城県仙台市青葉区中央2-2-10）は2月14日(木)、LGBTフレンドリーな結婚式
を提案するサービス「LGBT結婚式」を東北で初めて開始いたします。
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■想いを形に！“結婚式場×LGBTカップル”をマッチングするサービス「LGBT結婚式」
2015年の調査では7.6%、最新の2018年の調査では8.9%と、日本人のLGBTを占める割合は年々増えています。
同性パートナーシップ制度を取り入れている地域は、世田谷区(東京)、渋谷区(東京)、中野区（東京）、港区
(東京)、千葉市（千葉）、伊賀市(三重)、宝塚市(兵庫)、那覇市(沖縄)、札幌市(北海道)、大阪市（大阪）と増
えてきました。

カミングアウトしやすくなってきた昨今の風潮から、今後LGBTの認知が増えていくこと、セクシャリティに
関係なく、愛し合うカップルが「結婚したい」「家族になりたい」と願うことは当然のこと。現行法では法的
に結婚は認められていないものの、想いを形に残す結婚式は、誰でも享受できる儀式であると弊社は考えてい
ます。

そこで、2月14日(木)からLGBTフレンドリーな結婚式を提案するサービス「LGBT結婚式」を開始することに
いたしました。

◆取材に関するお問い合わせ◆
広報事務局 担当／今井 TEL:03-5846-8585 E-mail: yuuya-imai@terakoyakids.co.jp

取材・インタビュー／株式会社アートセレモニー代表取締役社長佐藤律子 TEL：080-3689-2068
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是非、貴社媒体でお取扱い頂きますようお願い申し上げます。
ご不明点などございましたら、お気軽にお問い合わせくださいませ。

◆取材に関するお問い合わせ◆
広報事務局 担当／今井 TEL:03-5846-8585 E-mail: yuuya-imai@terakoyakids.co.jp

取材・インタビュー／株式会社アートセレモニー代表取締役社長佐藤律子 TEL：080-3689-2068

■企画立案者はカップル成立率60%以上のスペシャリスト“佐藤律子”
宮城県生まれ。株式会社アートセレモニー代表取締役社長、一般社団法人異性
間コミュニケーション協会代表理事。OLからウエディングプランナーへ転職し、
仙台初のレストランウエディング事業で驚異的な売上を達成。2001年ブライダ
ルプロデュース業で起業。

婚活イベントのカップル成立率60%以上、考案した異性間コミュニケーション
講座の受講者は延べ3万人を超え、企業研修アンケートの満足度「とても良
い・良い」90％以上を継続し、行政・企業問わず、2019年現在も全国で5日に
1度は男女間についての講演を行っている。

NHK、ゼクシィ、プレジデントをはじめ、新聞、雑誌、ラジオなどのメディア
出演多数。最新の著書は「ほめられると伸びる男×ねぎらわれるとやる気が出
る女」（青春出版社）

◎アートセレモニー「アートブライダル」：http://www.artbridal.co.jp/
◎異性間コミュニケーション協会：http://www.iseikan.or.jp/ 代表取締役

佐藤律子

■LGBTフレンドリーな結婚式提案サービス「LGBT結婚式」とは
「LGBT結婚式」を行う(株)アートセレモニー「アートブライダル」は、2001年創業以来18年間に約3400組
のカップルを結婚式に結婚式場に紹介、斡旋してきました。また、自社で300組の挙式披露宴プロデュース
実績があります。挙式の進行や、衣装の相談のほか、ゲストへの配慮など当日までの打合せをご要望に合わ
せて進め、各結婚式場でのやり取り、連携、希望に沿ったお見積りの作成や空き日程の確認などもいたしま
す。

東北圏内で提携している結婚式場の数は、約30会場。2人にとって最高の思い出となる結婚式をプロデュー
スいたします。

■式場の回転率が落ちている？昨今の結婚式会場の現状
「政府統計経済センサス2018」の結婚式場に関する資料によると、結
婚式場の数は300~315件と横ばいで、取扱数は2015年＝88,590件、
2016年＝84,755件、2017年＝79,376件となっており、式場の数は変
わっていないのにも関わらず、晩婚化・未婚化が進んでいることから、
式場の回転率が落ちおり婚礼業界が弱体化していることが分かります。

今回のサービスを開始することで、式場側も「LGBTフレンドリーな会
場」という認知度向上に繋がると考えております。


